

PABLO OVALLE ISASMENDO / UNO NOTICIAS



EN LA OPOSICIÓN SEÑALARON QUE DEBERÍAN DEVOLVER EL DINERO.

## Gobierno gastó \$3,8 millones en peinados y maquillaje

Ayer radio Bío-Bío dio a conocer que la Presidencia emitió una orden de compra a través del portal Mercado Público por \$3,8 millones para contratar el "servicio de producción de maquillaje y peinados de foto oficial" del Presidente Gabriel Boric y sus 23 ministros del gabinete del Gobierno para la Cuenta Pública del 1 de junio.

Desde la Presidencia señalaron que mediante una resolución exenta de la Dirección Administrativa de esa división se constató que los "productos requeridos no se encuentran disponibles en Convenio Marco", por lo que se autorizó a "acudir al trato directo para la contratación del servicio de producción para una actividad oficial" del Presidente Gabriel Boric "con el proveedor Sello Toca-discos SPA (...) por la suma total de \$3.816.838, IVA incluido".

La Presidencia explicó que "contrató diversos servicios de producción general para la Cuenta Pública 2025, al igual que los años anteriores. Esto consideró maquillaje y peinado realizado por profesionales para la fotografía oficial del Presidente de la República y sus ministros de Estado, así como el arriendo de mobiliario, iluminación y equipamiento, entre otros".

"Todo lo anterior, puede consultarse directamente en la página web de Mercado Público", agregó.

Al ser consultada por Bío-Bío medio por los servicios que ofrece, la empresa Sello Toca-discos, que según su página web son "una plataforma discográfica y creativa enfocada en la gestión, difusión y realización de proyectos relacionados con la música, el arte y la cultura", señaló que "efectivamente el servicio prestado es parte de sus actividades económicas vigentes".

El diputado RN Eduardo Durán criticó el gasto diciendo que "esta es la nueva austeridad del Frente Amplio. Casi \$4 millones en maquillaje mientras hospitales colapsan, las listas de espera crecen y la delincuencia se dispara".

"Que devuelvan la plata, que la prorroateen entre todos. Que hagan un depósito y muestren el comprobante, porque en el Gobierno anterior esto no pasaba", agregó.

"Quizás era un gasto prescindible (...) Mientras el ministro (Mario) Marcel está haciendo un esfuerzo presupuestario, que aparezca un gasto que claramente es alto para la función de maquillaje y peinado parece un doble discurso", dijo la diputada Camila Musante (Ind-PPD). 🗣️